
4 Pièces

126 m²

Réf. N-40747

1 800 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans le prestigieux quartier  du Mont Boron, superbe triplex de 126m²

situé  au  calme,  dans  une  résidence  de  grand  standing  avec  piscine,

jardin et gardien.L'appartement se compose au rez-de-chaussée, d'un

vaste séjour de 55m² ouvert sur une terrasse de 10m², d'une cuisine et

d'un  wc  indépendant.  Au  premier  étage,  un  palier  desservant  deux

chambres avec rangements qui donnent sur une terrasse de 12m², une

chambre  de  maître  avec  rangements,  salle  de  bains  et  wc  privatifs  et

enfin,  une  salle  d'eau  avec  wc.  Au  deuxième  étage,  un  toit  terrasse

jouissant d'une très jolie vue sur la mer.Un garage ...

In the prestigious area of Mont Boron, superb triplex of 126sqm located in a quiet

and  luxury  residence  with  swimming  pool,  garden  and  caretaker.The  apartment

consists of, on the ground floor, a large living room of 55sqm open on a terrace of

10sqm,  a  kitchen  and  a  separate  toilet.  On  the  first  floor,  a  landing  serving  two

bedrooms with storage that open onto a terrace of 12sqm, a master bedroom with

storage, bathroom and toilet and finally, a bathroom with toilet. On the second floor,

a  roof  terrace  enjoying  a  superb  sea  view.A  garage  completes  this  property.The

residence is close to shops ...
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